



Alfonso Bataller, en un acto con emprendedores del programa.

Castellón aplica un programa para emprendedores de la UE

Siete de las iniciativas presentadas han pasado a la siguiente fase de desarrollo

Castellón

El alcalde Alfonso Bataller destacó ayer que el consistorio «consolida su apoyo a los emprendedores con el programa europeo 'Low Carbon Incubator' en el ámbito de la sostenibilidad, que coordina el Ayuntamiento en su segunda edición y cuya primera fase ya ha finalizado».

Bataller explicó que en estos primeros meses, desde que se lanzara en abril el programa, «se han seleccionado los proyectos e iniciativas que se ajustan al programa y han pasado a la siguiente fase un total de siete propuestas».

El primer edil ha recordado también que el consorcio de evaluación de las propuestas está formado por

el Ayuntamiento de Castellón, la Cámara de Comercio, el Parque Científico de la Universitat Jaume I 'Espai-tec', la Asociación Valenciana de Empresas de la Energía, el Instituto Valenciano de la Edificación.

En el marco esta segunda fase, el próximo día 19 de julio tendrá lugar la jornada de formación sobre mejora de herramientas de venta para los emprendedores que se llevará a cabo en el Centro para la Innovación en Energía y Sostenibilidad. Los proyectos que superen esta segunda fase pasarán a una siguiente en la que se les proporcionará un plan de negocio detallado y encuentros organizados con inversores y posibles socios necesarios.